

COLLOQUE « Formation des scientifiques à l'éthique »

Organisé par la Commission nationale française pour l'UNESCO (CNFU)

Vendredi 15 février 2013

École normale supérieure
Salle Dussane

Organiser un enseignement de l'éthique pour les scientifiques

Vincent Grégoire-Delory

Depuis sa fondation en 2010, l'École Supérieure d'Éthique des Sciences (ESES) répond à une demande croissante de formation en éthique des sciences de la part des scientifiques. Il apparaît en effet de plus en plus que les scientifiques – chercheurs, ingénieurs ou étudiants – prennent à cœur de penser leur métier et leur discipline sous un angle éthique.

Cette intervention a pour but de faire le point sur ces demandes et de décrire les liens tissés entre les organismes scientifiques et l'ESES. Nous nous pencherons plus particulièrement sur la construction d'enseignements en éthique des sciences adaptés aux divers besoins :

- Organismes de Recherche
- Écoles d'Ingénieurs
- Formations en éthique des sciences à l'Institut catholique de Toulouse et à l'Université catholique de Lyon.